Ssa reporta 15 mil 364 nuevos casos de covid

CAROLINA GÓMEZ Y LAURA POY

La Secretaría de Salud (Ssa) informó que hoy llegan al país (el arribo está programado para las 5:55 horas) las primeras vacunas contra el SARS-CoV-2 pediátricas. Se trata de un cargamento de 804 mil dosis para infantes de la farmacéutica Pfizer-BioNTech, que llegará a la terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Este viernes arribará una segunda entrega de un millón 200 mil, con lo cual se hará un total, durante esta semana de 2 millones 4 mil dosis, de los 8 millones de biológicos contratados por el gobierno para cubrir una parte de la inmunización de los niños de 5 a 11 años.

En tanto, la dependencia federal confirmó en 15 mil 364 nuevos casos de Covid-19, con lo que suman ya 5 millones 906 mil 953. Los decesos se incrementaron en 29, para un acumulado de 325 mil 487, de acuerdo con el reporte técnico diario sobre el estado de la pandemia en el país. Hubo un incremento en las tasas de ocupación hospitalaria, que se reportaron con 5 por ciento en camas generales, y de 2 puntos porcentuales para camas con ventilador.

Los casos activos, es decir, con capacidad de transmisión se elevó a 76 mil 4 contagios, con una tasa de incidencia de 58.4 por cada 100 mil habitantes. La Ssa detalló que en las pasadas cinco semanas la mayor parte de los casos se siguen presentando en jóvenes de 18 a 29 años, seguidos del grupo de 30 a 39 años, y de 40 a 49 años de edad.

Inmunización a niños

Las entidades con mayor número de casos con síntomas en los pasados 14 días son Baja California Sur, Ciudad de México, Quintana Roo, Sinaloa, Yucatán, Nuevo León, Colima, Campeche, Nayarit y Aguascalientes.

Por lo que respecta a la inmunización de los niños de 5 a 11 años, la Ssa informó que esta semana había registrados tres millones 15 mil 979 niños en el portal mivacuna.salud.gob.mx, aunque estimó que el universo de los menores en ese rango de edad son 15.4 millones.

En las próximas semanas se esperan más entregas de vacunas de dichos laboratorios. Las entidades con el mayor número de registros de niños, niñas y adolescentes son el estado de México con casi 640 mil, la Ciudad de México con poco más de 437 mil y Puebla con más de 165 mil.